



Convocatoria a Dossier temático

“Guerra Guazu: análisis y discusión a 150 años de su final”

En los últimos años se han publicado diversos estudios y libros referentes a la Guerra Guazu o Guerra contra la Triple Alianza, también denominada Guerra del Paraguay (1864-1870), dichos trabajos analizan el conflicto desde diversas perspectivas. Con motivo de la próxima conmemoración de los 150 años de la finalización del conflicto, se convoca a un dossier compuesto de artículos que analicen y contribuyan a una discusión amplia desde una perspectiva regional sobre una temática amplia dando preferencia a los análisis sobre la etapa final de la guerra y sus consecuencias, ya sean de índole política, diplomática, cultural, social y económica.

La Guerra Guazu fue el conflicto de mayores proporciones en América Latina durante el siglo XIX, por lo que es indudable su impacto tanto en los países intervinientes como en la región.

Se invita a la comunidad académica internacional a enviar sus contribuciones para este número de la *Revista de Historia de América* hasta el 31 de agosto de 2019.

El dossier está coordinado por el Dr. Herib Caballero Campos.

Los lineamientos y proceso editorial se pueden consultar en la página web de la revista: <https://revistadehistoriadeamerica.ucol.mx>.